



XI^e congrès SUD FPA Solidaires - Motion d'actualité - Gouvernement Barnier

Réuni en congrès du 1^{er} au 3 octobre 2024, le syndicat SUD FPA Solidaires n'attend pas les premières mesures du gouvernement Barnier pour dénoncer sa forfaiture.

Forfaiture de l'existence même de ce gouvernement, dont le premier ministre est issu d'un parti qui a fait moins de 6 % des voix aux dernières élections législatives, moins de 5 % des voix aux dernières élections présidentielles.

Pour SUD FPA Solidaires, le respect de la démocratie est un pilier fondamental et ce gouvernement symbolise ce qui s'éloigne le plus du respect de la démocratie sortie des urnes.

Forfaiture de ce gouvernement qui ne devra sa longévité qu'au bon vouloir du Front National, devenu Rassemblement National, et se pliera, voire anticipera les desiderata de ce parti fasciste comme en témoigne notamment la désignation de Retailleau au ministère de l'intérieur.

SUD FPA Solidaires se prépare dès à présent à combattre par tous les moyens les mesures antisociales, dont nous ne doutons pas qu'elles viseront aussi les travailleuses et travailleurs, qu'ils soient salariés, demandeurs d'emploi ou autres.

Sangatte, le 3 octobre 2024